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□文 吕秋萍

“他带着小三去吃兰州拉面，
我 想 这 个 小 三 也 真 的 够 Low
的！”。Jill嘴角泛起一丝轻蔑的笑，
相比兰州拉面，自己在丈夫心里的
份量还是重的。 毕竟，丈夫刚刚带
她去吃了 1700 元一顿的高级料
理，还附赠了一条某奢侈品品牌鸡
年的限量手链。 之前，Jill完全不敢
相信这个温柔细心的暖男竟然会
出轨。 据说 Jill度过了一段非常煎
熬的日子，内心对丈夫愤怒至极恨
不得在他饭里下砒霜，表面还要装
作若无其事。 其实最后 Jill还是跟
丈夫摊了牌， 两个人找了个好日
子，相约走了遭离婚程序，于是丈
夫变成了前夫。

分手时她前夫在钱方面的态度
让 Jill 缓回了几口怨气， 因为 Jill
执意要留着孩子， 前夫愿意把最主
要的房子车子都留给她们娘俩，态
度不争不抢，把能放弃的都放弃了，

在他看来，男人赚钱容易，重新开始
成本低，而且退一万步说，就当一切
是留给孩子的。 Jill也算爽快，最后
还是给了前夫一部分的现金， 差不
多够他租个三年房子吧。 两人算是
和平分手，一切都非常和谐。

Elsa 也曾经历前夫出轨，不过
跟 Jill不同的是， 她在离婚时发了
此生最毒的誓，再不想看到这个男
人。 Elsa 跟前夫是校园恋情，刚毕
业还没什么基础的时候就裸婚了，
年轻的时候相信有情可以饮水饱，
信一切都可以共同去创造。 有了孩
子后，Elsa 又是上班又是带娃，日
子虽然过得艰苦，但总以为一切熬
过去就好了。 结婚 10年后，两人事
业发展都不错，该有的也终于都拥
有了， 眼看苦日子总算要熬过去
了，她却发觉丈夫出轨了。

最令她愤怒的其实并不是出
轨本身，而是丈夫给小三送的是大
牌护肤品和奢侈品包包，开房去的
是五星级酒店，吃的几乎也都是人

均 300 的大餐……再想到自己那
么多年熬过来的苦，护肤品就用用
入门款的，衣服鞋子基本都某宝解
决，更别提什么奢侈品了。 前夫没
有心疼过她的持家懂事，也从来没
想着买一件好东西犒劳她，难道丈
夫觉得她根本配不上这些好东西，
而小三配得上？

世上最可恶的不过如此，在外
人面前极尽所能地装逼，对自己的
家人却抠门苛刻。 于是丈夫也是变
成了前夫，这个男人还拿走了一半
的房子，婚内属于他的那部分一分
没有退让。 Elsa 带着孩子，重新捉
襟见肘地买了房子，日子过得愈加
紧巴巴。

分手见人品，这话说得一点都
没错。

告诉大家以上这两个故事，是
因为后台常常会遇到类似“我跟前
任会不会复合”“这个出轨的男人
该不该重新接纳他” 之类的问题，
答案其实就在以上两个故事里。

差不多半年后，Jill 的前夫开
始时不时地回家吃饭，孩子在学习
生活上遇到些什么难题，Jill 也乐
于去求助前夫……据说前夫在小
三那不舍得花什么大钱，小三嫌弃
他抠，感情渐渐就淡了。 前夫也始
终觉得孩子老婆才是家，赚了钱还
是习惯拿回家来给孩子花，至于小
三，就是一时糊涂，逢场作戏，始终
是个外人。

相反，没法再有然后的，是 El-
sa前夫那样， 什么都不肯放弃，爱
和钱都要拿走的。 在小三面前装逼
挥霍，在家人面前却无所不用其极
地抠门……这种看不到糟糠之妻
的牺牲和付出， 属于不知好歹，不
配拥有家人的守望和原谅。

如果那个人的心中能分清家
人和外人，能把所有的好东西留给
家人，那这个人对于“家”来说，还
是“有救”的。 如果那个人始终分
不清何为家人，何为外人，对于这
样的人，就该头也不回地离开。

“他带小三去吃了兰州拉面”于是原配笑了
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【“实”时聚焦】

上实物业召开2017年度“三位一体”座谈会

真心真意为居民
立足服务补短板

□记者 黄吉

正值“3·15”消费者权益保护
日，上实物业在高阳宾馆召开了一
年一度的“三位一体”座谈会。 会
上邀请了上实物业在管项目的 120
余位居委会、业委会代表，以及项
目经理共聚一堂，探讨如何利用好
上实物业的“三位一体”大平台，以
物业管理服务 “立足都市服务，共
创幸福社区”为主题，聚焦问题补
短板，进一步夯实“三位一体”住宅
小区自治模式，更好地解决服务对
象反映集中的难点问题。

上实物业总经理王江江在会
上表示，“我觉得‘三位一体’应该
也叫‘一体三位’，什么概念呢？ 我
们的利益是一个共同体，我们的需
求也是一个共同体。 最后要达到一
个目标，实现这个目标，需要从三
个不同的层面去落实。 居委会是一
个指导领导的功能，业委会是我们
业主自己选出来的代表，他的需求
要通过这个层面来表达。 而我们物
业公司是执行。 执行有什么优势
呢？ 大家在一起共同商量事情的
话，作为执行方，他提出的措施和
方针是最能有效地解决一些问题
的。 ‘三位一体’还有一个最核心
的，是有一个党建工作里面，和我
们把党的工作融合在基层的思路
也是一脉相承的。 ”

徐家汇街道电影华苑是居民
楼和公寓房混合住宅小区，也是徐
汇区第一个开通小区微信群的小
区。 多年来，小区居委物业和业委

会通过三位一体手机微信平台，及
时掌握社区民意，协商制定管理规
定，延伸服务内涵，大大提高的工
作效率。 徐家汇街道电影华苑居民
区党支部书记黄丽娟介绍，“我们
的上实物业和电影华苑管辖范围
的一条街， 以前存在不文明现象。
通过一年半的整治，使这条路变的
道路通畅绿化整洁，得到了周边居
民的认可。 我觉得在这方面是党支
部引领发挥了积极的作用，三驾马
车更是发挥了无可替代的作用。 ”

座谈会上，黄埔区瑞南新苑和
黄浦新苑、 静安区慧芝湖小区、闵
行区天恒名城、普陀区地方天园小
区的居委会、业委会负责人等就通
过三位一体解决小区停车、群租和
安全防护等难题做了交流发言。

据了解，目前上海现有物业服
务企业有 3000 多家，从业人员 41
万。 物业队伍年龄结构整体偏大，

学历层次不高，人员流动性强。 保
障房小区和售后公房大多存在物
业服务收支倒挂问题。 小区停车
难、维修难、违法搭建和群租现象
急需加大破解力度。 “三位一体”
集合了各方需求和功能，使居民合
法权益能在最大程度上得到有效
保障。

上海市物业管理行业协会常
务副会长周宏伟介绍，今年市住建
委也在考虑， 对 2017 年上海市住
宅管理规定也要进行一个修订前
的调研。 我们希望把“三位一体”
这一好的形式和好的模式放在我
们的立法里面，进一步使广大的老
百姓能够有幸福感。

从今年“三位一体”座谈会上
不难发现，越来越多的小区业主自
发组建了微信群，将小区的居委会
和物业一同拉近群组，这样的模式
直接将“三位一体”从线下搬到了

线上，也最直截了当的将问题具体
化、直观化，更是在无形中对问题的
解决进行了提速。按照“三位一体”
工作思路，今年上实物业将在优化
物业服务标准的基础上，聚焦项目
遗留的老大难问题，补齐短板，探索
创新，扩大物业服务面和服务品质，
以技术平台升级管控能力，资源整
合提升品质服务，为居民打造一个
更加美丽平安和和谐的幸福家园。

【好菜知时节】

过了这个春
就没这个笋了

开春时节，万物复苏，人们也往
往在这时开始品尝春天的味道，刺
激一下整个冬天被白菜萝卜辜负的
味蕾。在这草木萌动的时候，各种春
芽便显得特别美味，比如春笋、豌豆
苗、香椿芽、青蒜芽……

尽管这些食材很健康， 也不能
吃起来没完，饮食多样合理，控制油
盐摄入，才是健康长寿的根本所在。
一说春天， 自然而然让人想起的就
是雨后春笋， 而春笋也正是人们在
初春时节喜闻乐见的美食。

春笋最突出的营养价值有
三点：

膳食纤维的含量很高
是普通绿叶蔬菜的两倍多，而

且比冬笋也高很多， 非常适合偶尔
排便不畅的朋友食用；

热量很低
适宜于肥胖和要控制体重的朋

友多多食用，只是要注意，春笋中含
有较多草酸，口感可能有些发涩，最
好提前焯水处理再烹调。

含有丰富的氨基酸
因此春笋味道鲜美至极， 尤其

适合煲汤。但是，春笋中各种维生素
和矿物质的含量比较有限， 远比不
上绿叶蔬菜，因此，在吃笋的时候，
也要搭配绿叶蔬菜，才能营养均衡。

（搜狐健康）


